
第１２４２回例会 ２０１１年７月２１日(木)(晴)

司 会 瀬戸 誠副幹事

点 鐘 神崎達朗会長

合 唱 ｢それでこそロータリー｣(三留文雄君)

祝結婚記念日 山本君(７／１３)

祝誕生記念日 ≪会員≫安部君(７／２２)

祝創業記念日 大津君(７／１８)

○ ガバナー事務所より

１、Ｒ財団月間卓話派遣の件

２、Ｒ財団寄付に関して

①公益財団法人ロータリー日本財団が新たに恒久

基金の受け入れも開始。

②確定申告用の領収書は、送金明細書の「寄付者名」

に基づいて発行。

３、青少年交換委員会より、２０１２－１３年度派遣学

生のお知らせ

[受付文書]

○ 国際ロータリー日本事務局、経理室より ８月のレー

トのお知らせ １ドル＝８０円

○ テーブルのお菓子は岩本英貴くんのお土産です。

○ 神崎達朗君 ｢昨日の名水ＲＣのゴルフコンペに優勝

しました。しかもベスグロ優勝です。これが最後でし

ょう｣

○ 小清水正義君 ｢今日は涼しく、過ごしやすいです。私

の仕事はアスファルト舗装の上での測量があり、４０

度以上になる事があります。今日は命の洗濯ができま

す｣

○ 諸星常平君 ｢サッカー女子Ｗ杯、久しぶりに感動しま

した。あきらめない気持ちを学びたいものです｣

○ 山本裕宣君 ｢結婚記念日のお祝い、ありがとうござい

ます｣

○ 安部信三君 ｢誕生祝い、ありがとうございます｣

○ 相原 宏君 ｢誕生祝いありがとうございます。また今

月は１００％です｣

○ 大津俊彦君 ｢創業記念のお祝い、ありがとうございま

す｣

○ 河野治男君 ｢ゴルフ同好会の皆さん、昨日は台風の中、

ご苦労様でした｣

○ 桐山晃忠君 ｢台風にも負けず優勝された神崎会長、お

めでとうございます。この勢いで名水ＲＣを引っ張っ

て行って下さい｣

○ 高橋幸雄君 ｢ゴルフ同好会で準優勝しました。パート

ナーのおかげです。スマイル！｣

○ 高橋修平君 ｢台風の中のゴルフコンペ、雨の中お疲れ

さまでした。狙っていたベスグロ。神崎会長に取られ

て残念だー｣

○ 岩本英貴君 ｢先日の名水ゴルフコンペ、大雨の中皆さ
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まお疲れさまでした。神崎会長、高橋パスト会長のワ

ン・ツー、とてもめでたいです！！｣

○ 山口光弘君 ｢青少年交換学生、和田雄将様、カナダ・

バンクーバーの高校の１学年の過程を習得し、本日、

帰国。成田空港へ１５時１５分帰国予定です｣

○ 瀬戸 誠君 ｢会員増強で最近会う人に声をかけてい

ます。そして嫌われています｣

○ 柳川清紀君 ｢遅くなりました。遅刻です｣

○ 今井茂文君 ｢スマイルします｣

○ 飯田隆明君 ｢スマイルします｣

○ 西村隆之君 ｢スマイルします｣

○ 前 肇君 ｢スマイルします｣

合計62,000円

○ 親睦活動委員会 山口光弘委員長

「家族親睦バス旅行」について

※内容が少し変更になりました。

日 時 ８／１８(木)

出発時間 秦野商工会議所 ８：００

秦野駅南口 ８：１５

内 容 羽田国際線ターミナル見学

国会議事堂見学

東京湾クルーズ ヴァンテアン

(１２０分ディナークルーズ)

○ 社会奉仕委員会 加藤一也委員長

｢芝桜草取り｣について

日時 ７／２３(土) ９：００～

※ １時間程度の作業にしたいと思います。多くの方

のご参加、宜しくお願い致します。

議題 「年間計画」発表

司会 神崎達朗会長

“先週の続きで発表して頂きます”

発表者

１、西村隆之会員選考・職業分類委員長

２、高橋幸雄友好クラブ委員長

３、高橋幸雄Ｒ情報委員長

４、岩本英貴広報委員長

５、菊池文男Ｒ財団委員長

６、酒井健一米山記念奨学委員長

７、大屋富茂会場監督

８、大屋富茂クラブ研修リーダー委員長

９、瀬戸 誠会計

※発表内容は活動計画参照。

◎３分間スピーチ

○ 古谷スミ子さん

今日は土用の丑の日。おいしいうな重を頂きましたので、

元気にこの暑い夏を乗り越えたいと思います。

７／１２、本町中学校第３棟の竣工式が行われました。

前の建物は昭和３１年の竣工、Ｈ１７年の耐震検査の結果、

建て替えの診断が下りたそうです。記憶の新しい中で、四

川省の地震で、そんなに年月のたっていない学校が潰れ、

ガレキの下の子供達はそのまま葬られてしまったという事

がありました。そのような事がないように７億５千万円を

かけて新しい校舎が出来ました。一番前の煉瓦の屋根の第

１棟との間に第２棟がありますが、７月よりこれを壊し、

第３棟を継ぐ昇降口棟を作るそうです。本町中学校には秦

野市内で初めて空調機が取りつけられたそうです。太陽光

発電も設置され、教室廊下には秦野産の木材が使用されて

います。米百俵のお話は皆さん良くご存知だと思いますが、

１００年の計は教育にあり、この教育の場を大切に育んで

いきたい、そして外身は出来ましたので、中身、教育を校

長先生はじめ、先生方に頑張って頂き、秦野の子供を育て

るために邁進して頂ければと思います。

委員会報告

クラブ協議会



○ 木村眞澄さん

私はロータリーに入会させて頂いた職業分類は“詩吟”

でしたが、一方では秦野市議会に所属しております。今年

は梅雨明けが早く、暑い日が続きました。今日は台風の影

響で涼しいのですが、お年寄りの熱中症などが心配されま

す。

秦野市は８月に秦野市の市議選が行われます。８／２１

告示、２８が投票日になります。私もそれに向けて秦野市

内を走り回っていますが、帰りに必ず寄るところがありま

す。それは母の所です。母は現在、寝たきりの状態です。

今までお世話になった事に感謝しつつ、介護をしています。

私たちもいつまで元気でいられるかわかりませんが、親孝

行、介護される方達の気持ちを理解する、この２点を思い

ながら毎日母の所へ行っています。

秦野市は高齢化率２１％を超えました。特に下大槻団地

は４０％を超えています。今後、少子高齢化がますます進

みますが、私が出来る事、皆さんにお役にたてる事をやっ

て行きたいと思います。

＝７／２３(土) 芝桜の草取りが行われました＝

台風一過の綺麗な青空です！

さわやかな一日。

とはいえ、暑い中ありがとうございました。

和田雄将君とお父様も参加して下さいました！


